
Quinta-Feira, 31 de Julho de 2025

Maysa Leão minimiza impacto das CPIs e promete relatório da CPI
do Rotativo em 30 dias
A Câmara têm 5 CPIs instaladas

Danilo Figueiredo do rufandobombonews 

A vice-presidente da Câmara Municipal de Cuiabá, vereadora Maysa Leão (Republicanos), comentou em
entrevista ao jornalista Danilo Figueiredo, do site Rufando Bombo News, sobre o andamento das Comissões
Parlamentares de Inquérito (CPIs) instauradas na atual legislatura. Segundo ela, embora haja críticas quanto
ao número de CPIs em curso, os trabalhos estão sendo conduzidos com responsabilidade.

 

Maysa , que integra diretamente a CPI do Estacionamento Rotativo (CPI do Rotativo), informou que a
comissão está completando agora, no dia 12, os primeiros 120 dias de funcionamento — prazo inicial
previsto — e que haverá uma prorrogação apenas para a finalização e entrega do relatório final, o qual será
apresentado em até 30 dias.

 

A vereadora explicou que a complexidade do tema exige atenção redobrada: "É uma PPP (Parceria Público-
Privada), um contrato de 30 anos. Não podemos ser superficiais nas respostas", afirmou.

 

Entre os principais problemas encontrados, ela destacou o impacto negativo da retirada da isenção para
pessoas com deficiência (PCDs) e idosos, e declarou ter feito um pedido direto ao prefeito Abílio Brunini
para que envie um projeto à Câmara restabelecendo esse direito: “Ele é a única pessoa que pode fazer isso, e
a Câmara está pronta para aprovar”.

 

Sobre outras CPIs em andamentocito Maysa  citou a do Transporte Coletivo, presidida pelo vereador
Eduardo Magalhães, que também pediu prorrogação de prazo, e reforçou

 


